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第1403回例会

会長　尾 泉 良 和
幹事　潮 田 幸 一

本日の卓話

「日本人の好きな中国、嫌いな中国　文化史的な視点から」
「大紀元時報」元編集長　牧　聡士 様　

今後の卓話予定
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　2014ー 2015年度テーマ
R . I . テ ー マ	 「ロータリーに輝きを」
	 	 R . I . 会 長	 ゲイリーC.K. ホァン
	 	 地区ガバナー	 鈴 　木　孝　雄
クラブテーマ	 「全員参加で楽しく」	
	 	 クラブ会長	 尾 　泉　良　和

会長挨拶＜尾泉会長＞
・本日のクラブフォーラムは「特別委員会」
についてです。次年度会長の山尾さん、次
年度幹事の斎藤さん、どうぞよろしくお願
いします。
・国際ロータリー第2580地区より、新クラブ
設立のお知らせがきています。東京御苑ロ
ータリークラブで、４月９日㈭設立総会を
行うそうです。

	総会員数	 休　会	 出席免除	 出　席	 欠　席	 出席率	 修　正　出　席　率
出　席　報　告

来　訪　者　紹　介

	 43 名	 1 名	 4 名	 35 名	 5 名	 87.50％	 1400 回例会修正　欠席 2 名・出席率 95.12％

・３月28日、29日、一泊２日で復興支援視察
旅行に総勢20名で行って参りました。この
旅行に際しては、社会奉仕委員長の斎藤さ
ん、コーディネーターの矢野さんに大変お
世話になりありがとうございます。福島第
一原発の事故で、ゴーストタウンとなった
町をみて、原発事故の影響の大きさを痛感
しました。

４/22 炉辺報告 
４/29 休　会（昭和の日） 

前回（4/1　1402 回例会）の記録

◆ゲスト 0名 
◆ビジター 3名 東京浅草RC　河原　啓介様・奥野浩太郎様・坂　真太郎様

幹事報告
・本日例会終了後、クラブ事務所にて「理
事・役員会」を行います。理事・役員の皆
様、よろしくお願い致します。
・来週、４月８日㈬は休会です。お間違えの

ないよう宜しくお願い致します。
・４月のロータリーレートは、１ドル＝118
円との連絡がありました。宜しくお願い致
します。

年間100％出席	 　　浜 中 　 清 君　２回	　　小 林 　 博 君　19回	
	 　　潮 田 幸 一 君　３回	　　



ニコニコボックス

＜尾泉会長、潮田幹事＞

・本日のクラブフォーラム、みなさん宜しく

お願いいたします。

＜原田、中村、山尾、藤田＞

・本日はクラブフォーラムです。活発な意見

を期待します。

＜社会奉仕委員会　斎藤、小林（雅）＞

・復興支援・被災地視察事業は参加の皆様の

ご協力により、無事に終了する事ができま

した。ありがとうございます。

＜宮村、関原、大塚、太田、植木、中村、

高木＞

・復興視察研修会、お疲れ様でした。

＜藤掛＞

・被災地視察会、地区ローターアクト年次大

会出席のため、参加出来ませんでした。ご

参加の皆様お疲れ様でした。

＜S.A.A.委員会＞

・先週、嶋田さんより協賛いただいた、売り

上げが76,000円ありました。半分を被災地

委員会報告

＜社会奉仕委員会　斎藤委員長＞

・ニコニコにて報告させていただきましたが、

本年度事業・復興支援被災地視察は無事に

終了する事ができました。ありがとうござ

いました。

＜山尾次年度会長＞

3 月 18 日に開催されたペッツについて当年

度の方針について報告します。

・2015-16年度　K.	R.	“ラビ”	ラドンRI会長の

方針。

　“Be	a	gift	 to	 the	word”「世界へのプレゼ

ントになろう」

・2015-16年度		鈴木	喬ガバナー方針

　①ロータリーの原点に還る。「親睦と奉仕」

　②リソースの理解と活用の促進

第10回理事・役員会報告

＜審議事項＞

１．３月度会計報告……承認

　③地区大会の成功。「職業奉仕の具現化

　　～お江戸日本橋と浅草」

　④米山奨学事業及び特別委員会活動への

　　支援

・2015-16年度　東京浅草中央ロータリーク

ラブテーマー

　“初心にかえろう”「ありがとう・おかげさ

　ま」の心で

　　当年度はクラブ創立30周年にあたりま

す。クラブ及び自分も含めて感謝の心で

初心にかえりましょう。

＜斎藤次年度幹事＞

・３月25日に開催しました次年度第２回被

選理事会の議事録を配布しましたので、

ご一読下さい。

＜報告事項＞

１．小池会員が３月 31 日付で退会されまし

た。



卓　話

＜今週担当　浜中　清＞

「クラブフォーラム」

視察研修会、半分をニコニコいたします。

＜太田、海内、田村＞

・お誕生日のお祝いをして戴き、ありがとう

ございました。

＜長沼＞

・海内さん、昨晩は桜見物で美味しいお食事

と川遊びをありがとうございました。満開

の桜を楽しませて頂きました。

＜古谷＞

・娘がシンガポールから戻ってきました。

時々はお父さんとも遊んでねとお願いして

おります。

＜後上、上原＞

・お待たせ、プロ野球開幕。桜満開春来る。

フォーラム議題「特別委員会の設置について」

　・コーディネーター　中村会員・パネラー　海内、藤掛会員・司会	斎藤次年度幹事

　「フォーラムの主旨」　3年後の当クラブはどうあるべきか、その具体的な検討、

　　　　　　　　　　　協議が必要で次年度の課題としたい。

	　テーマー　1．会員増強について

　　　　　　	2．クラブ年間収支について

　　　　　　	3．一人委員会の解消（委員会の統合等）

　　　　　　	4．特別委員会を 3年委員会とし、委員は兼任とする




